

🔐 久米島学習センター通信 🥦 49号

全国有数の町営塾が久米島高校生と共に成長していく様子をお伝えする記事です。



今月のテーマ 9 月は収穫の秋、体調管理も気を付け

秋の暮れ 道にしゃがんで 子がひとり

9 月に入り、過ぎた夏休みを残念に思う高校生は多いかと思いま す。人によっては、夏休みの生活習慣から抜け出すことに苦労して いるかもしれません。閑話休題、「実りの秋」の言葉が表すように、 春に田植えした米をはじめとした穀物や果物の多くは9月から収穫 が始まります。学力に関しても同じことが言えます。1学期に勉強 した成果が結果として現れ始めるのは、2学期に入ってからです。 一方で、1学期あまり勉強しなかったツケがまわって、2学期に入っ て授業についていけなくなる等で現れてきます。夏休み、勉強に打 ち込んだ受験生や就活生は、秋の後半から冬に結果が出てくるで しょう。

秋、気づけば遊んでいるのは自分だけ、なんてならないように。







夏休み中も勉強頑張りました!

~ 十五夜 五穀豊穣 余話 ~

旧暦 8/15、今年 9/13 は中秋の名月です。五穀豊穣を祈願する祭り等が日本各 地で開催され、久米島では、兼城獅子舞が行われることで知られています。五穀 豊穣の五穀とは、「日本書紀」によると稲・麦・粟・稗・豆となっていますが、近年では、 具体的な穀物を指すものではなくなっているようです。沖縄地方の十五夜では、「ふ ちゃぎ」(吹上餅)をお供えします。「ふちゃぎ」にまぶす小豆は、魔除けの意味 合いを持つため、潰さずにまぶすことで災難除けを祈願するそうです。



沖縄・奄美地方のお墓

沖縄や奄美諸島では、お墓の形が亀の形をしている ことから亀甲墓と言われます。久米島では、1718年 に造墓された仲村家の小港松原墓が最も古い亀甲墓で あり、琉球干国の著名な政治家である蔡淵が墓地を選 んだことで知られています。

一説では、亀甲墓は母 の胎内を模し、人生の終 盤を守護するとされてい る玄武 (四聖獣) が象ら れて、亀甲の形となって いるそうです。



受験生現代文集中講座

ご指導有難うござい ました!

7月末~8月頭にかけて、中 学支援員で国語教免と豊かな 指導経験をお持ちの平野先生 による「現代文講座」を開催 いたしました。文章全体の流 れや対比構造など、受験生の 実践力を養成しました。



お問い合わせ 勉強に関するご質問など、お気軽にお問い合わせください!スタッフが丁寧にお答えします!

2 070-3802-2739 E-Mail: kumejuku@gmail.com フェイスブックも更新中 「久米島学習センター」で検索!

フェイスブック QR ⊐-ド

